

Cuba annonce la poursuite de sa participation au programme brésilien «Plus de Médecins »



La Havane, 28 sept. (RHC).- Le ministère cubain de la Santé publique a fait savoir que notre pays continuera à soutenir le programme brésilien «Plus de Médecins» tant que les autorités actuelles du Brésil respecteront les garanties offertes.

Quelque 11 400 praticiens cubains prêtent leurs services au Brésil dans le cadre des accords de coopération signés avec le gouvernement de la présidente Dilma Rousseff.

La note du ministère cubain de la Santé souligne que tenant compte de l'opinion de Dilma Rousseff, aujourd'hui séparée du pouvoir et de l'ex-président Lula Da Silva qui se sont prononcés pour la poursuite du programme «Plus de Médecins» et qui se sont accordés à remercier Cuba de ce geste généreux, et des principes solidaires et humanistes qui guident la coopération médicale de notre pays, le ministère de la Santé, signale la note, continuera à participer, de concert avec l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, au programme Plus de Médecins, tant que les autorités actuelles du Brésil, respecteront les garanties offertes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/107113-cuba-annonce-la-poursuite-de-sa-participation-au-programme-bresilien-plus-de-medecins>



Radio Habana Cuba